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Boletín No. 1175 

 

•    Refiere que es sana la reflexión y su discusión será la próxima semana 

 

El presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que los dictámenes en 

materia de seguridad fueron aplazados debido a que hubo comentarios de varios integrantes de 

todos los grupos para que se revisen algunas redacciones. 

 

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, manifestó que esto ha generado 

que el día de hoy se retiren esas iniciativas. Agregó que es sano reflexionar sobre los temas 

cuando hay peticiones para hacerlo, por lo que se prevé que se discuta la próxima semana. 

 

“Creo que es bueno, creo que enriquece el trabajo legislativo esta reflexión. Es un tema 

importante, un tema relevante y yo esperaría que estuviéramos abordando la próxima semana 

este asunto; son unos días más, ayuda y abona”, comentó el presidente de la Cámara de 

Diputados. 

 

En cuanto a la iniciativa que presentará el diputado Ramírez Cuellar en materia fuero, detalló que 

seguirá su proceso y trámite de análisis. 

 

Recordó que esta propuesta ya fue impulsada en la Legislatura LXIV, donde el grupo de Morena 

planteó reformar la Constitución para retirar el fuero; no obstante, no se contó con los votos de 

los demás partidos y por eso no pasó en aquel momento. “Entonces, vamos a retomar el asunto”. 



 
 

LEGISLATIVO 

SECCIÓN FECHA 

27/03/25 

PÁGINA 

  

PERIÓDICO 

LEGISLATIVO 

Apuntó que la iniciativa debe ser analizada. “Yo creo que aquí las posiciones deben ser de grupo; 

nosotros somos un grupo parlamentario y ha habido momentos donde personas se han 

expresado en un sentido o en otro sentido que muchas veces va con la idea que tenemos como 

grupo”. 

 

Mencionó que todas y todos los diputados llegaron como un movimiento y es importante tener 

unidad; sin embargo, hay diferencia de pensamientos, “pero yo en mi posición y en mi convicción 

voy a esperar a lo que defina el grupo para pronunciarme sobre eso y eso es lo que voy a seguir”. 

 

En cuanto a los comentarios al dictamen de la Sección Instructora, dijo que respeta mucho a todas 

y a todos y entiende que a veces aquí el debate genera ánimos encendidos. 

 

Subrayó que su trabajo y obligación como presidente de la Mesa Directiva es transmitir calma y 

serenidad. “Yo no me voy a pelear nunca con ningún diputado o diputada porque justamente mi 

trabajo es generar condiciones de buen ambiente para que pueda privilegiarse el trabajo 

parlamentario”. 

 

“Quien hace comentarios o realiza afirmaciones, bueno, pues está en su derecho de hacerlo. Yo, 

mientras esté como presidente, voy a seguir abonando para que puedan generarse condiciones”, 

puntualizó. 

 

Refirió que desde la Mesa Directiva se toman decisiones, se toman decisiones que a muchos 

pudiera no gustarle, pero siempre se trata de tomar decisiones equilibradas, justas y con apego a 

la ley y al Reglamento. 

 

Sobre la iniciativa en materia de trabajo que impulsa la presidenta Claudia Sheinbaum, consideró 

que la Cámara de Diputados está lista para recibirla y analizarla. Añadió que al proyecto que era 

analizado por la Cámara de Diputados le faltó tiempo, toda vez que fue presentada casi al final de 

la Legislatura. 

 

“Creo que ahora estamos en un buen tiempo, creo que va iniciando este sexenio, creo que hay 

condiciones económicas para poder traer la iniciativa, analizarla con mucha responsabilidad; creo 

que son condiciones diferentes y buenas para entrar a un análisis profundo sobre el tema”, 

agregó. 
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Aclaró que no hay presiones del sector empresarial. He escuchado voces que manifiestan la 

necesidad de llevar a cabo esta reforma, pero no como presión, sino como manifestación y como 

intención. 
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